

d'encourager ce mouvement et de stimuler les dévouements qui travaillent à l'avancement des intérêts professionnels. Et si les membres du Congrès n'y voient pas d'objection, je soumettrai des vœux dans ce sens demain matin.

PROPOSITIONS

Proposé par Albert Laurendeau, M. D. Secondé par J. E. d'Amours, M. D.

Que ce Congrès approuve les résolutions adoptées par les sociétés médicales de Joliette, de Sherbrooke, de Wolfe, de Beauce, de Portneuf, de Shefford, de St-Jean, de Terrebonne, de Chicoutimi et du Lac St-Jean, d'Arthabaska, etc; fixant à cinq dollars le prix de chaque examen médical fait à la réquisition des compagnies d'assurances sur la vie, et recommande à tous les membres de suivre ce tarif. Que copie de cette résolution soit envoyée à toutes les compagnies d'assurances sur la vie, faisant affaire dans la province de Québec, ainsi qu'à toutes les sociétés médicales provinciales.

Adopté.

NOUVELLES

Noms des officiers du prochain Congrès de Québec en 1908 :

Président M. le docteur Arthur Simard ; Vice-Présidents MM. les docteurs Hervieux, Sirois, et Lanot ; Secrétaire M. le docteur E. D. Paquette ; Trésorier M. le docteur F. X. Dorion.

Les principaux sujets qui seront discutés à la 74ème réunion annuelle de la "British Medical Association" qui aura lieu à Toronto du 21 au 24 août prochain sont :

- 1o. La prophylaxie de la tuberculose ;
- 2o. L'eau pure dans les villes.
- 3o. L'hygiène des maisons, des collèges et des manufactures.
- 4o. La protection sanitaire internationale.

M. le docteur Whale nous relate l'histoire d'un malade présentant tous les signes classiques d'une appendicite : l'homme fut amené sur la table d'opération : là il se refusa à toute intervention. Le lendemain, il rendait vingt-quatre énormes ascarides et les signes d'appendicite disparurent aussitôt.

M. le docteur Massalongo a observé deux cas de mort au cours de la fièvre typhoïde par embolie de l'artère pulmonaire consécutive à une phlébite des rameaux périphériques de la veine hypogastrique. C'est seulement par un examen nécropsique minutieux qu'il a pu établir la filiation des ces accidents